



Embajador
viajes

REGALA SIN FECHA

regala sin fecha



Duración

1 días

Precio

Desde 90 €

Información

Casa dos Ulloa es una Casa construida en el siglo XV . Se encuentra ubicada en la localidad de Esposende, **Ribadavia**, a orillas del río Avia, rodeado de viñedos y a tan solo 6Km de las Termas de Prexigueiro.

Por las tierras de **O Ribeiro fluyen los ríos Miño, Arnoia y Alvia** que convierten esta zona en un lugar fértil y lleno de valles, en los que se cultiva **una de las primeras denominaciones de origen reconocidas de España** y la más antigua de Galicia, la **D.O. Ribeiro**.

Si te gusta el arte y la arquitectura, no puedes perderte la villa de **Ribadavia**. Situada en un privilegiado lugar, entre pequeñas colinas y viñedos, déjate llevar por la magia de Ribadavia y piérdete en su casco antiguo, para luego descubrir el barrio de la judería, uno de los más importantes de la península ibérica.

El casco antiguo de **Ribadavia** es un mosaico de arquitectura que abarca desde el románico hasta el renacimiento, con edificios que parecen guardar las memorias de los tiempos pasados. La **fortaleza del Castillo de los Sarmiento** se erige con orgullo, mirando hacia el horizonte con una mezcla de nobleza y nostalgia, como una centinela del pasado que aún vigila el presente.

Pero **Ribadavia** no es solo un museo inmóvil del pasado. Es una comunidad viva y vibrante, donde las tradiciones ancestrales se fusionan con la vitalidad de la vida moderna. Sus plazas acogen bullicio

También merece la pena visitar el **Monasterio de Santa María de Oseira**, no sólo por su valor histórico y artístico sino también por el entorno natural. Este monasterio está considerado como “**el Escorial gallego**” por su magnificencia, y se encuentra en una zona montañosa, antesala de **las sierras ourensanas del Faro**, un entorno natural único.

Como no, también te recomendamos visitar el **monasterio de San Clodio**, que junto al puente que recibe el mismo nombre, fue declarado Monumento Histórico Artístico Nacional en 1931. Desde este monasterio se enviaba **vino D.O. Ribeiro a toda la península ibérica** en la época medieval.

Si estás interesado en la cultura castrexa, te recomendamos acudir al **Parque Arqueológico de San Cibrao de Las**, ubicado en uno de los yacimientos castreños más grandes y mejor conservados de esta cultura: el **castro de San Cibrao de Las**.

Además de todo esto, en O Ribeiro se localizan **algunos de los balnearios y zonas termales más importantes de Galicia**, no podrás resistirte a realizar alguna escapada a un balneario de la zona, podrás elegir entre varios: **Arnoia, Laias, Cortegada, Berán o Prexigueiro**, cada uno con unas propiedades mineromedicinales diferentes.

O Ribeiro, como el resto de Galicia, no se queda atrás en cuanto a lo que fiestas gastronómicas o tradicionales se refiere. Así, Ribadavia cuenta con la Exposición e Exaltación do Viño do Ribeiro, la Mostra Internacional de Teatro y la reconocida **Festa da Historia** (declarada de Interés Turístico Nacional), **O Carballiño presume de la multitudinaria Festa do Polbo**, A Arnoia atrae a mucha gente con su **Festa do Pemento** y San Cristovo de Cea vive la misma situación durante la **Festa de Exaltación do Pan de Cea**.

Cómo Funcionan las Tarjetas Regalo sin Fecha?

1. Siguiendo el proceso de reserva, te enviamos la TARJETA REGALO personalizada para que la puedas entregar al destinatario con todos los detalles.
2. Cuando la persona destinataria sepa la fecha en la que quiere disfrutar su escapada, debe llamarnos y facilitarnos el localizador correspondiente.
3. En ese momento le enviaremos por mail la confirmación de la reserva con todos los detalles necesarios.

Itinerario

Una escapada perfecta para regalar con fecha abierta.

Puedes descubrir Ribadavia, callejear por sus calles, admirar la arquitectura y ver el barrio de la juderia, uno de los más importantes de la península ibérica.

Acercarte a O Carballiño, degusta el plato estrella de O Carballiño, el pulpo, o cualquiera de las múltiples opciones que tenemos.

Carballiño es famoso por sus aguas termales, que han sido un lugar de descanso y curación durante siglos. Los balnearios locales ofrecen un refugio de relajación, donde puedes sumergirte en las aguas termales y dejar que las tensiones se desvanezcan.

Visita y haz la degustación de los vinos de la zona, D.O Ribeiro, es una de las primeras denominaciones de origen reconocidas de España y la más antigua de Galicia en alguna de las bodegas de la zona.

¿Qué incluye?

- Alojamiento.
- Desayuno
- **(Válida hasta el 15/12/2023.)**

Precio

90€ total reserva.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes